

Passons la porte de la Miséricorde !

vendredi 26 février 2016, par [Soeurs de Marie-Joseph de la Miséricorde](#)

Remercions le Pape François de nous rappeler qu'une porte est toujours ouverte : celle du cœur de Dieu !

C'est vrai que nous pouvons nous sentir déçus, découragés, révoltés, attristés, déroutés, décontenancés, voir même anéantis devant certaines de nos atteintes restées sans réponse.

Si nous cherchons l'amitié que Dieu nous propose, cette relation unique, mystérieuse et transformante, alors nous devons être dans la joie, une porte est toujours ouverte ; même si nos regards n'ont pas su la trouver... les choses, nos émotions, les événements de la vie font si souvent écran !

Une porte et toute une année pour ne pas oublier que Dieu nous attend, que nous pouvons venir à la maison du Père à chaque instant... pour nous laisser consoler...pour retrouver la force... pour revêtir cette identité des fils de Dieu dans toute sa beauté... pour "nous laisser embrasser par Dieu"...

Cherchons près de chez nous cette porte de Miséricorde pour vivre ce moment de grâce, de fidélité, de confiance. Allons-y !

Une porte nous est proposée, passons là ! Entrons dans le cœur de Dieu !